

## 日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

スピードダウンの徹底！

2時間走行、15分休憩

### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

#### カーブ 路線バスと乗用車が正面衝突 乗用車が対向車線にはみ出しか？ 乗用車運転の男性が死亡

乗用車は、原型をとどめないほど大破  
路線バスの乗客数人が体の痛み

- ◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
- ◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇
- ◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2023/9/26(火) 23:08

26日午後7時40分ごろ、長崎県の県道で、路線バスと乗用車が正面衝突しました。警察によりますと、乗用車には若い男性2人が乗っていて、このうち運転手の男性が意識不明の重体で病院に運ばれましたが、およそ2時間後に死亡が確認されました。助手席に乗っていた男性は意識があるとみられます。路線バスには乗客と乗員合わせて11人が乗っていて、乗客数人が体の痛みを訴えているということです。現場は片側1車線のカーブ。

#### カーブ 大型トラックと中型トラックが正面衝突 運転手2人が重傷

現場は片側1車線の緩やかなカーブ

- ◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇
- ◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
- ◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇
- ◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2023/9/26(火) 15:56

26日午後1時ごろ、宮城県の国道で大型トラックと中型トラックが正面衝突する事故がありました。この事故で、トラックを運転していた50代男性と30代男性が運転席から救助され病院に搬送されましたが、重傷となっています。現場は片側1車線の緩やかなカーブで、警察が事故の詳しい原因を調べています。

#### 北見 軽乗用車と自転車の接触事故 軽乗用車を運転の男から

#### 3倍超のアルコール発覚…その場で逮捕

54歳の男「お酒を飲んで運転していたのは、間違いない」  
警察は、どこで、どれくらいの量の酒を飲み、運転したのか調査中

- ◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇
- ◇『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/9/26(火) 8:34

25日午後7時45分ごろ、北見市中央三輪で軽自動車を運転中、男性が乗った自転車と接触する事故を起こしました。目撃した人が「車と自転車がぶつかる事故があった」と通報。駆け付けた警察官が軽乗用車を運転の男（54）から酒の臭いがあることに気づき、呼気検査すると、酒気帯び運転の基準の3倍のアルコールが検知されたため、その場で逮捕しました。自転車の男性は接触で転倒し、左腕を打つなどしていますが、命に別状はありません。取り調べに対して男は「お酒を飲んで車を運転していたのは、間違いない」などと話し、容疑を認めているということです。警察は、男がどこで、どれくらいの量の酒を飲み、運転していたのか調べをすすめています